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Books On Demand Jul 2016, 2016. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 297x210x23 mm. Neuware -
Weltgeldsystem goes Smartphone bedeutet/means . dass das Geld in Form von Coin auf's Smartphone kommt .
that the Money comes in form of coins (Neo-Helicopter-Bit_COIN) on the smartphone . womit die lästige wie
umständliche und ohnehin 'bitcoin-blockchain_überflüssig gewordene' doppelte 'Frankfurt-Hütchenspiel-Buch-
führung des Mitteltalters' aus unserem Geld und aus unserer Währung und unserer Demokratie und aus unserer
WirtschaK und aus unserem Rechtssystem und aus unserer Selbstwahrnehmung . = ein für allemal
verschwinden kann . whereby the 'double_ entry_ accounting method' may once and for all disappear out of
anything . yes out or money / currency / democracy / economy / legal system / self_percepetion . Wel go Sma
ist die folgenreichste Erfindung in der Cine Fiction und die größte Veränderung im 21. Jahrhundert
(geldmouseklickpeople Jahrhundert) . Wel go Sma is the most consequential invention in the Cine Fiction and is
the biggest change in the 21th century . ja . jeweils einmal im Quartal kommt der Helicopter vorbei und bringt
neue Coin vorbei . nämlich füllt genau die Menge an Geld nach . welche im Vorquartal geschmolzen ist
(schmelzende Coin) . yes, once each quarter passes the helicopter and brings over new Coin . namely fills
exactly the amount of money to . which melted in the previous quarter (melting Coin) . ja das Geld kommt aus
dem Nichts und verschwindet (= schmilzt wie Eis in der Sonne) im Nichts der Zeit . und noch viel besser als nur
das: 'es gehört einem selbst' (Geldeigentumsgeld) . und man muss keine Leihgebühr (keinen Zins / keine
Tilgung) mehr bezahlen . yes, the money comes out of nowhere and disappears (= the Coin melt like ice in the
sun) in the void of a long-term period . and even...
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